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Mise à jour de la situation concernant les différents événements présentés par Vélo Charlevoix

Baie-Saint-Paul, 11 mai 2023 - Vélo Charlevoix agit comme comité organisateur officiel des Grands

Rendez-Vous Cyclistes de Charlevoix (GRVCC) depuis maintenant 25 ans. La saison de vélo débute chaque année

dans la région en vous offrant une programmation diversifiée. Cette année le calendrier sera malheureusement

bousculé en raison de grosses inondations qui ont pris d’assaut la ville de Baie St-Paul lundi dernier. En effet, l’un

des sites de nos événements, le Camping Le Genévrier a été gravement endommagé. Plusieurs rencontres ont eu

lieu ces derniers jours afin d'évaluer la faisabilité des événements, l’organisation désire faire une mise à jour de la

situation actuelle concernant la tenue des GRVCC.

Bonne nouvelle pour le Grand Prix Cycliste de Charlevoix, la course de 4 étapes sur route se déroulant du

9 au 11 juin prochain présentée par SITEC Amérique du Nord, ainsi que pour le Granfondo le 11 juin présenté par

l'Hôtel & Spa Le Germain Charlevoix, auront lieu comme prévu! Les travaux de réfection des routes allant bon train

nous sommes confiants que le parcours de ces deux événements ne sera pas affecté. Il nous fera plaisir de vous

accueillir dans notre belle région afin de profiter une fois de plus des impressionnantes routes sinueuses.

Une coupe régionale incertaine - Pour ce qui est de la Coupe Charlevoix présentée par Pharmacie Jean

Coutu - succursale Lyne Dufour, prévue à l’horaire le 3 juin, nous ne serons malheureusement pas en mesure de

tenir l’événement à la date prévue. Nous tentons cependant de trouver des solutions afin qu’elle soit reportée.

Un report plein de conviction - Compte tenu des circonstances, les Coupes Québec/Canada présentées

par la MicroBrasserie de Charlevoix, ne se tiendront pas comme prévu le 26, 27 et 28 mai prochain. Nous



ressentons l’engouement pour cet événement que ce soit par les athlètes, les partenaires ou l’équipe. Il s’agit d’une

course mythique pour la communauté de vélo de montagne, il est donc primordial pour nous de coordonner sa

tenue. Nous désirons éviter l’annulation, c’est pourquoi nous tentons de reporter les événements à une date

ultérieure d’ici la fin de la saison. Vélo Charlevoix est en discussion avec les instances cyclistes, les partenaires de

l’événement, ainsi que les représentants des emplacements ciblés afin d’évaluer la faisabilité. Nous sommes

confiants que nous pourrons effectuer ce tour de force!

Les tout-petits aussi - Les Grands Rendez-Vous des Petits présentés par Desjardins n’auront

malheureusement pas lieu les 27, 28 mai et 3 juin prochain. Ils seront déplacés au même moment que les Coupes

Canada/Québec et Coupe Charlevoix.

Merci de votre compréhension,

L’équipe de Vélo Charlevoix

Update on the situation regarding the various events presented by Vélo Charlevoix.

Baie-Saint-Paul, May 11, 2023 - Vélo Charlevoix has been the official organizing committee of the Grands

Rendez-Vous Cyclistes de Charlevoix (GRVCC) for 25 years now. The cycling season begins each year in the region

with a diversified program. This year, the calendar will unfortunately be disrupted due to heavy flooding that took

over the town of Baie St-Paul last Monday. Indeed, one of our event sites, Camping Le Genévrier, was severely

damaged. Several meetings have been held in the last few days to evaluate the feasibility of the events. The

organization would like to provide an update on the current situation regarding the GRVCC.



Good news for the Grand Prix Cycliste de Charlevoix, the 4-stage road race taking place from June 9th to

11th presented by SITEC North America, as well as for the Granfondo on June 11th presented by the Hôtel & Spa

Le Germain Charlevoix, will take place as planned! We are confident that the road repairs are well underway and

that the course of these two events will not be affected. We look forward to welcoming you to our beautiful region

to enjoy the impressive winding roads once again.

An uncertain regional cup - As for the Charlevoix Cup presented by Pharmacie Jean Coutu - succursale

Lyne Dufour, scheduled for June 3rd, we will unfortunately not be able to hold the event on the planned date.

However, we are trying to find solutions so that it can be postponed.

A postponement full of conviction - Given the circumstances, the Quebec/Canada Cups presented by the

MicroBrasserie de Charlevoix, will not be held as planned on May 26, 27 and 28. We feel the enthusiasm for this

event, whether it be from the athletes, the partners or the team. It is a mythical race for the mountain bike

community, so it is essential for us to coordinate its holding. We want to avoid cancellations, which is why we are

trying to reschedule the events to a later date before the end of the season. Vélo Charlevoix is in discussion with

the cycling authorities, the event partners, as well as representatives of the targeted locations in order to evaluate

the feasibility. We are confident that we will be able to achieve this feat!

The Grands Rendez-Vous des Petits presented by Desjardins will unfortunately not be held on May 27, 28

and June 3. They will be moved to the same time as the Canada/Quebec Cup and Charlevoix Cup.

Thank you for your understanding,

Vélo Charlevoix team
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